

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [NYALINDUNG.INDONESIASATU.ID](https://nyalindung.indonesiasatu.id)

Oct 1, 2023 - 11:35



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

SUKABUMI, 1 Oktober 2023 - Pada hari Minggu pagi yang cerah, Bripta Andi Syarifuddin, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, melaksanakan giat anjangsana ke warga masyarakat setempat. Bertempat di Kp. Pasirmunding Rt 03/01, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga serta memberikan himbauan yang sangat

penting.

Dalam kesempatan tersebut, Briпка Andi Syarifuddin tidak hanya sekadar bersilaturahmi, tetapi juga memberikan beberapa himbauan yang sangat relevan dengan kehidupan sehari-hari masyarakat Desa Neglasari. Berikut adalah poin-poin utama yang disampaikan:

1. **Pencegahan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang** : Briпка Andi mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa terjadi di wilayah Desa Neglasari. Himbauan ini bertujuan untuk menjaga keselamatan dan keamanan masyarakat.
2. **Pengelolaan Sampah yang Aman**: Masyarakat diingatkan untuk tidak membakar sampah atau membuka lahan dengan cara membakar, karena tindakan tersebut dapat berakibat fatal, yakni kebakaran. Pengelolaan sampah yang aman adalah langkah penting dalam menjaga kelestarian lingkungan.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan**: Briпка Andi juga mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor (Curat, Curas, dan Curanmor). Masyarakat diminta untuk parkir kendaraan mereka di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda.
4. **Program Kapolres Sukabumi**: Dalam kesempatan tersebut, Briпка Andi Syarifuddin juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen pihak kepolisian dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, serta menjadi wadah untuk menerima curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan tersebut.

Selama kegiatan berjalan, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan antusiasme dan kerjasama yang baik antara warga masyarakat Desa Neglasari dan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, mengapresiasi giat anjangsana yang telah dilakukan oleh Briпка Andi Syarifuddin. Ini adalah contoh nyata dari upaya kepolisian untuk bersinergi dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama.

Dengan semangat kepedulian dan komitmen yang kuat, kegiatan seperti ini diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis di Desa Neglasari.